

2022年3月23日
アカマツ株式会社

弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年3月23日、弊社本社（松山市）に勤務する社員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)の検査にて陽性となりました。当該社員の年代・性別・職種・発症前後の行動履歴については、プライバシー保護の観点から公表を控えさせていただきますが、所管保健所の指導のもと、当該者の健康状態に関する経過観察、行動歴や濃厚接触者に関する詳しい調査に対して全面的に協力させていただいております。

これまで弊社では、厚生労働省・都道府県の要請や専門家会議からの指摘を踏まえて、いわゆる「3つの密」を避けるため、手洗い、手指消毒、マスク着用等、個人でできる感染防止策の徹底をはじめ以下の対応を進めて参りました。

- ・直行直帰推奨、在宅勤務の実施による事務所出勤者数の削減
- ・社員の接触人数を減らすための事務所利用エリアの分割や同行社員のグループ分けの実施
- ・会議、セミナー、講演会、飲食を伴う懇親会等の中止もしくは延期
- ・テレビ会議やWEB会議の活用および不要不急の社内会議・来客対応の中止
- ・勤務エリア外での不要不急の出張の禁止
- ・発熱や咳等の風邪症状がある社員の出勤見合わせの徹底

自治体から提示されている指針に従い、当該社員の感染前後の行動履歴を確認し、業務中に接したお客様や社員に対して濃厚接触者として認定される方がいないかどうかリストアップを行いました。その結果、弊社社員、お客様、取引先業者など、発症前の直近で業務上接点のあった全ての方に対し、上記の対策を徹底していることから感染拡大の恐れはないとの判断いたしました。以上の対応につきましてご不明な点がありましたら遠慮なく弊社までお問い合わせください。同じ拠点に所属する弊社社員につきましては、体調管理に配慮して業務を継続させていただいております。以上の対応につきましてご不明な点がありましたら遠慮なく弊社までお問い合わせください。可能な範囲で回答させていただきます。今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、社員・ご家族の安全確保を最優先に、引き続き社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。